
グループホーム桜森荘 2021 年度 第６回運営推進会議議事録 

 

日時・場所  令和４年６月 1４日（火）10 時～  コミュニティカフェ     

意見回答者  K 様（入居者代表）  K 様(家族代表)  A 様(西丸尾自治会長)  

       M 様（民生委員児童委員協議会）  H 様（富士吉田市健康長寿課）  

杉田（福祉事業部長）  小林（施設長） 宮下（計画作成担当） 

       

議題  

（１）運営状況（概要）報告  ； 別添の通り 

ア 入居者の現況について   

イ 地域との交流状況の概要について 

 お散歩・ドライブ等折を見て実施はしているがコロナ禍の為外出の機会は少ない。 

ウ 外部評価について 

  評価資料を提示し、説明 

 

（２）質疑 

    “外部評価の家族アンケート”から家族の話をよく聞き暮らしぶりや健康状態をよく報告 

してくれる等、高い評価を受けているが、その理由は何か？ 

       ⇒ ホームページの更新をかなりのペースで行っており閲覧数も高い。 

         毎月、利用者家族にお手紙で報告、その他、往診内容など、随時報告。 

    意見  

・こんなに高い評価を受けているのだから、それを売りにするとよいのではないか。 

    ・入居・生活の状況をいつ行っても良く話を聞かせてくれるし、スタッフの皆さんが 

     きめ細やかに優しく接してくれるのがすごく伝わってくる。 

認知症の状態もかなり良くなり、内服薬も減り本当に感謝している。（家族） 

    ・市内グループホーム 3 か所の入居待機者を全体として共有してもいいのではないか 

    ・今年度の地域の行事が確定していないが実施する時には協力を。 

    ・人材が地域的にも乏しく、常に人材不足が課題としてあげられる（施設側から） 

 

 

   次回開催予定日   令和 4 年７月中旬以降   方法と時間は検討。  


